



Debe Puebla incrementar ingresos propios: S&P

Autor: Maribel Espinoza Publicado el día: junio 05, 2013

Para que el ayuntamiento de Puebla alcance una calificación MXAA+, debe mejorar la captación de ingresos propios, indicó Daniela Brandazza, directora para Latinoamérica de Standard And Poor's.

Refirió que actualmente se cobra 35 por ciento del total de impuestos propios; sin embargo, las administraciones deben captar por lo menos 50 por ciento en este rubro.

Señaló que en el país, sólo el municipio de Querétaro cubre las expectativas incluso está calificado con MXAA+ además de León, Tijuana y Saltillo.

Mientras que, Puebla ratificó la certificación de MXAA-, por lo que de acuerdo a las proyecciones se podría mantener hasta 18 meses más.